



 Pièces
 10 Pièces

 Superficie
 280 m²

 Référence
 85905637

 Prix
 3 500 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

RARE - Au-sein d'une maison typique Nicoise, ensemble de 3 appartements aménagé de 106m2/ 98m2/ et 76m2: Vue sur les quais du Port de Nice - 280 m² - Vue Mer - Terrasses - Dernier Étage : Dans l'un des quartiers les plus prisés de Nice, en première ligne face au port, à quelques pas du tramway, des commerces et des restaurants, découvrez cet ensemble immobilier d'exception situé au dernier étage d'un immeuble de standing. Ce bien rare se compose de trois appartements indépendants, totalisant 280 m² habitables, avec 6 chambres, de spacieuses terrasses au calme, et un balcon avec une vue ...

RARE - Exceptional Real Estate Complex on the Port of Nice – 280 m² – Sea View – Terraces – Top FloorNICE / THE PORT / 280 m² / 6 bedrooms / 65 m² terrace + 7.50 m² balcony / Top floor / Unique property:In one of Nice's most sought-after neighborhoods, on the front line facing the port, just steps from the tramway, shops, and restaurants, discover this exceptional real estate complex located on the top floor of a luxury building. This rare property consists of three independent apartments, totaling 280 m² of living space, with 6 bedrooms, spacious, quiet terraces, and a balcony with ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





